

Stuttgart ist überall!

Für eine Demokratie der Bürger

**Das Aktionsbündnis gegen Stuttgart 21 ruft zur überregionalen
Großdemo mit Kundgebung auf.**

Samstag, 11. Dezember 2010

Stuttgart, Bahnhofsvorplatz / Schillerstraße

14.00 Uhr

Unser Protest hat schon viel bewirkt. In Stuttgart, aber auch weit darüber hinaus, wird intensiv diskutiert, wie die Entscheidungsfindung in unserer Demokratie in Zukunft aussehen soll. Eine Politik der „Alternativlosigkeit“ und „Unumkehrbarkeit“ über die Köpfe der Bürger hinweg wie bei Stuttgart 21 darf es nicht mehr geben.

Das Aktionsbündnis ruft alle Bürgerinnen und Bürger auf, zahlreich zu kommen und phantasievoll und entschlossen zu protestieren: Gegen Stuttgart 21 und für mehr Bürgerbeteiligung!